

El día - 24 - 11 - 74

El Partido Comunista Argentino Denuncia una "Provocación Policial"

Se Trata de Abrir el Camino al Golpe de Estado que Preparan la Oligarquía y el Imperialismo, Afirma

(EFE y AFP)
BUENOS AIRES, 23 de noviembre.—El Partido Comunista Argentino (PCA) calificó como una nueva provoca-

ción las acusaciones del jefe de policía de Córdoba, Hector García Rey, quien involucró a esa organización en presuntos actos terroristas.

Un documento del PCA señala que al parecer García Rey quiere encubrir con sus falsas declaraciones la acusación que pesa sobre su persona por haber ordenado el asalto a la sede del Comité Provincial partidario.

Durante esa acción, ocurrida hace un mes, se torturó a varios militantes, falleciendo a consecuencia de las torturas la joven Tita Clelia Hidalgo.

El PCA recuerda que las inscripciones suscriptas por la organización derechista Alianza Anticomunista Argentina, realizadas mientras la policía ocupaba el local, "muestran donde se anida una de las organizaciones terroristas que aún actúa impunemente".

"El Partido Comunista —dice la declaración— repite, una vez más, que la Intervención Federal ha convertido a Córdoba en un estado policial y desde allí trata de abrir el camino al golpe de estado que prepara la oligarquía y el imperialismo".

ATENTADOS CON BOMBAS
 Por otro lado, un atentado con bomba fue cometido la pasada noche contra el Banco Rural (argentino) ubicado en los alrededores de esta capital, ocasionando únicamente daños materiales, anuncian hoy los periódicos, que informan también que otros dos artefactos de regular poder explosivo, fueron retirados en la Universidad Tecnológica Nacional, en esta capital, por personal policial especializado antes de que estallaran.

REPATRIACION DE CHILENOS

Entre tanto la gendarme-

ría nacional (policía de fronteras) con asiento en la suroeste provincia de Neuquen, informó que no se detectó en este Estado el ingreso de miembros del clandestino Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) de Chile.

La aclaración fue formulada ante noticias provenientes de Chile, en el sentido de que miembros de esa organización habían llegado a territorio neuquino. Dichas autoridades agregaron, que se han adoptado diversas medidas ante el eventual ingreso en esta provincia de militantes del MIR.

Mientras noticias de San Carlos de Bariloche indicaron el viernes que cuarenta y ocho ciudadanos chilenos fueron reintegrados a Chile por no poseer documentación en orden y haber ingresado clandestinamente al país.

ENVIADO DE KISSINGER

Finalmente, se consignó que Samuel Lewis, jefe del gabinete de Asesores del secretario de Estado norteamericano, Henri Kissinger, arribará mañana domingo a la Argentina, según anunció hoy el diario *El Cronista Comercial*.

Dice que viene para celebrar aquí, encuentros con altos funcionarios argentinos, especialmente de las áreas económicas y diplomáticas.

Lewis llega a Argentina, en la cuarta etapa de una gira latinoamericana, que ya incluyó a Brasil, Perú y Chile, y que obedece a un encargo especial de Kissinger, para auscultar —dice *El Cronista*— en varios países del área las posiciones de los problemas que han tornado críticas las relaciones de los Estados Unidos con el resto del continente.

Exclusivo - 24 - 11 - 74

Deportaron de Argentina a 32 Chilenos

SAN CARLOS DE BARILLOCHE, Argentina, 23 de noviembre. (AP)—Treinta y dos chilenos que estaban presos en esta ciudad fueron deportados a su país hoy. No se revelaron los nombres ni se dijo en qué lugar de la frontera serían entregados al gobierno de Chile.

El único nombre que se dio a conocer en conexión con presuntas actividades guerrilleras fue el del argentino Hugo Fattorini, médico de profesión y director del hospital regional de El Bolsón. Fattorini se encuentra actualmente en el extranjero, asistiendo a un Congreso Científico, informaron sus parientes.

En la casa de Fattorini, informó la policía, fueron encontrados 7 cajones con dinamita, mechas, detonantes, municiones, 3,700 proyectiles calibre .22 y 1,200 cartuchos calibre .12 para escopeta, 12 fusiles con mira telescópica y varios revólveres.

Fattorini, según sus familiares, figura en una lista distribuida por extremistas de derecha, que lo conminaban a abandonar el país o a correr peligro de muerte.

En Santiago de Chile se informó que 70 asilados en la

embajada de Italia, que tienen salvoconductos desde el primero de octubre, saldrán del país la semana próxima.

En San Felipe, al sur de la capital de Chile, fueron aprehendidos 3 militares, que el 31 de septiembre de 1973, cuando fue derrocado el Presidente Allende, robaron explosivos de una mina.

En Caracas, la Asociación Venezolana de Periodistas pidió al Presidente Carlos Andrés Pérez una visa para el periodista chileno Manuel Cabieses Donoso, detenido desde hace más de un año por la junta militar de ese país.

Oasis de Paz

BUENOS AIRES.—La presidente María Estela Martínez de Perón inauguró ayer la construcción del panteón Nacional "Alta Patria" lujoso mausoleo que alcanzará 52 metros de altura, en el que reposarán los restos de las figuras públicas. La presidente expresó que el mausoleo es un "verdadero oasis de paz". Entre tanto, la policía continuaba realizando en todo el país batidas contra los extremistas. UPI